



LE LLAMAN BESUGO Y ES VENDIDO A 180 PESETAS EL KILO



El subjeje del Negociado de Marbetes y Etiquetados de Correos ha sido vendido en la plaza a 180 pts. kilo.

Ocurrió que, despachando al público a su velocidad habitual de dos

personas-mañana, la que ocupaba el tercer lugar en la cola (que a la sazón cumplía su tercera jornada de espera), no pudo reprimir un cariñoso epíteto cuando el subjeje le cerró la ventanilla en las narices.

—¡Es usted un besugo! —fue la frase clave que precipitó los acontecimientos.

Efectivamente, varias amas de casa que esperaban su turno en la cola mostraron inmediatamente gran interés en saber si se trataba de besugo fresco o congelado, así como en conocer su precio. El remate de la operación sin embargo corrió a cargo de un perspicaz intermediario del mercado de abastos, que se hizo con el honrado funcio-

nario para revenderlo, como mercancía excepcional, a diversos pescaderos.

La inminencia de las fiestas navideñas, en las que el besugo es plato tradicional en todo hogar cristiano, ha traído como consecuencia la rápida venta del funcionario de Correos. Los detallistas lo han comercializado al razonable precio de 180 pts. kilo, una auténtica bicoca si se compara con el de la merluza, el lenguado y la lubina.

Se da la circunstancia curiosa de que muchas amas de casa han expresado al inspector del INDIME su contento por la excelente calidad del referido acantopterigio. Efectivamente, el funcionario no tenía es-

camas ni espinas, y, además de fresco, resultó la mar de sabroso.

Pero como nunca hay besugo a gusto de todos, tres señoras han protestado enérgicamente, alegando que no se trataba de un besugo, sino de su sucedáneo más parecido, el dentón.

El inspector del INDIME ha respondido que, si bien es cierto que el subjeje del Negociado de Marbetes y Etiquetados de Correos tenía los paletos muy desarrollados, no hay ninguna duda sobre su calidad de besugo. "Era un besugo besuguisimo —ha precisado—. Un ejemplar excepcional entre los numerosos besugos que integran la fauna burocrática del país". ■ LEONCIO PERALES.

